

芳賀南小学校だより

http://schit.net/eshagaminami/ TFI:678-7373 FAX:678-1234 NO. 3 6月号

梅雨入りはしたものの、比較的雨の少ない6月だったので、子供たちは元気に外で遊ぶことができました。世間では、オリンピック開催と新型コロナウイルス感染症の話題に明け暮れていますが、学校は感染症対策をとりながら授業や行事を進めることができています。6月22日(火)から集会委員会によるあいさつボランティアが始まり、昇降口付近は元気にあいさつが交わされ、すがすがしい一日のスタートになりました。6月25日(金)の授業参観、学年委員会・運営委員会には、お忙しい中御参加いただきありがとうございました。これから1学期のまとめの時期となります。家庭学習への励ましなど、お世話になることが多いと思いますが、引き続き今後の学校運営への御理解と御協力をお願いいたします。



新体力テスト6/2(水)

2・3校時に新体力テストを実施しました。50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げ、20mシャトルラン、上体起こし、長座体前屈、反復横跳び、握力の8種目です。一昨年前までの結果によると、栃木県の小学生は投げる力が低い傾向があるようです。そこで、5月は体力ジャンプアップ月間として、新体力テストの方法や意義を理解し、テストに臨みました。



ソフトボール投げ



長座体前屈



50M走

県民の日朝会6/9(水)

朝会では、まず表彰を行いました。受賞したみなさんおめでとうございました。

- ☆郡市小学校陸上記録会 5年男子100m3位 飯塚 悠希
- ☆郡市小学校陸上記録会 男子1000m5位 菅谷 碧杜
- ☆郡スポーツ少年団バレーボール交流大会 準優勝
- ☆全日本バレーボール小学生大会栃木県大会芳賀郡塩谷支部予選会 準優勝

続いて、校長より「竜巻について」「県民の日について」の2つの話をしま した。

○竜巻について

竜巻の前兆として、①真っ黒い雲が近づいてくる、②雷がなる、③冷たい風がふく、④大粒の雨やひょうが降り出すなどがあり、「うろこ雲」や「いわし雲」は天気急変の知らせであることを話しました。(観天望気といいます)また、木の下に避難してはいけないことや雷が鳴っているときは、遠くても危険であることをクイズ形式で学習しました。







○県民の日について

6月15日は栃木県が誕生した日であり、栃木県で一番高い山や一番長い川などの問題を聞いて、栃木県について学習しました。

4年校外学習6/11(金): ツインリンクもてぎ

4年生は10日・11日の1泊2日で宿泊学習を予定していましたが、感染症対策として日帰りの体験学習に変更しました。キャストウォークでは生き物のこと、植物のこと、山のこと、里のこと、命のこと、たくさん教えていただきました。ITADAKIはたくさんのスタンプを集めるのが大変でした。サーキット場でおいしいお昼を食べました。SUMIKAでは全力で遊びました。暑い中でしたが、とても楽しい一日になりました。







サーキット場でのお弁当



巨大ネットの森SUMIKA

5年遠足6/11(金) 那須ロープウェイ・那須どうぶつ王国

天候にも恵まれ、美しい景色を楽しむことができました。バーベキューガーデンの芝生でおいしいお弁当を食べたり、マナーを守ってソフトクリームを食べたりしました。様々な動物とふれあうことができ、有意義な遠足になりました。班長を中心に素早く行動することができ、班のメンバーで相談しながら見学を進め、5分前に集合することもできました。公共のマナーを守ることやお互いに助け合うことの大切さを学習するよい機会にもなりました。







手縫いボランティア 6/15 (火)・22 (火)・29 (火)

5年生家庭科の授業で、6名のボランティアの皆様に、手縫いの指導に協力していただきました。針に糸を通すことや玉留めなども初めてやるときはとても難しいです。おかげさまで、基本的な縫い方に始まり、ボタンをきれいに付けることができるようになりました。ボランティアの皆さん、ありがとうございました。







お願い

過日の文書でお迎えの際は、昇降口付近まで来てくださるように通知しました。間違いなく、御家族に引き渡すためにこのような方法にしました。御協力のほどよろしくお願いいたします。また、道路南側の三角地帯での送迎は危険ですので、御遠慮ください。



7月の主な行事予定

1	日(木)	4年校外学習

- 7日(水)朝会
- 19日(月)大掃除
- 20日(火)第1学期終業式
- 21日(水)~夏季休業
- 27日(火)~個人懇談